

ESTAMBUL - Fin de año

Desde

969 €

Turquía es un destino que combina lo mejor de Europa y Asia en un solo viaje. La cultura turca es una mezcla de tradiciones orientales y occidentales.

La historia de este país se remonta a miles de años. Desde las antiguas civilizaciones como la hitita, griega y romana, hasta el poderoso Imperio Bizantino y, posteriormente, el Imperio Otomano.

Durante este viaje podrás descubrir monumentos históricos impresionantes y paisajes naturales asombrosos.

LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES

Estambul es una ciudad que combina lo antiguo y lo moderno con monumentos históricos, bazares bulliciosos y una cultura diversa. La Basílica de Santa Sofía refleja siglos de historia religiosa y cultural con su impresionante cúpula y mosaicos deslumbrantes.

INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL PAÍS

No es necesario tramitar visado para las personas con pasaporte español.

Tampoco es necesario el pasaporte para entrar a Turquía a ciudadanos de nacionalidad española, aunque recomendamos llevarlo.

La diferencia horaria entre Turquía y España es de 2 horas más en verano y 1 hora más en invierno.

La moneda oficial es la Lira Turca (TRY).

El clima es templado, tipo mediterráneo-continental. La mejor época para viajar es primavera u otoño.

Se recomienda evitar los meses de invierno por el frío, sobre todo si se quiere visitar la zona de la Capadocia porque hace bastante frío en esta región.

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar.

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos de la Compañía PEGASUS(desde Barcelona, Madrid o Sevilla), en clase turista
- 3 noches en Estambul
- Régimen según itinerario
- Visitas incluidas según itinerario
- Guía de habla hispana durante las visitas
- Traslados regulares
- Documentación de viaje
- Seguro de asistencia durante el viaje
- Tasas aéreas incluidas: 170 €

EL PRECIO NO INCLUYE

- Propinas del guía (15 € pago obligatorio en destino)
- Todo lo no detallado en el apartado incluye

A TENER EN CUENTA

• Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas

ITINERARIO: Corte 1

Día 1 - MADRID - ESTAMBUL

Salida en el vuelo de la Compañía PEGASUS, con destino Estambul. Llegada a Estambul, asistencia por parte de nuestro representante y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 2 - ESTAMBUL

Desayuno en el Hotel. Día libre para realizar la visita opcional del Bósforo y Clásica, que incluye: la Iglesia de Hierro de San Esteban, iglesia ortodoxa búlgara en una ciudad turca, relacionada con la lucha por la independencia eclesiástica de los años 30 y 40 del siglo XIX, siendo la única iglesia ortodoxa de hierro del mundo. A continuación, nos dirigiremos hacia los pintorescos y coloridos barrios de Fener y Balat, protegidos por la Unesco y están considerados los primeros asentamientos de la antigua Constantinopla. Después nos visitaremos la Catedral de San Jorge, es la quinta iglesia de Constantinopla que alberga el patriarcado ecuménico desde el siglo XV. Anteriormente un convento para monjas ortodoxas, fue convertido en las oficinas patriarcales por el patriarca Mateo II (1598-1601). Al final visitaremos el Gran Bazar, con más de 4.500 tiendas que se agrupan en zonas especializadas en diferentes productos: jovería, ropas, entre otras cosas. Por la tarde visitaremos la Basílica de Santa Sofía "Sabiduría Divina", es incuestionablemente uno de los más fantásticos edificios de todos los tiempos. Fue construida por Constantino el Grande y reconstruida por Justiniano en el siglo VI, su inmensa cúpula se levanta a 55 metros del suelo, con un diámetro de 31 metros. Durante el Imperio Otomano fue convertida en mezquita y con el tiempo añadieron los minaretes. Proseguiremos visitando el antiguo Hipódromo que pertenece a la época bizantina el cual fue centro de la actividad civil del país y en el cual no solamente se realizaban las carreras de caballos y los combates de gladiadores sino también las celebraciones en honor del Emperador. Hoy en día conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina y la Fuente del Emperador Guillermo. Mezquita Azul que fue construida en 1609 durante el sultanato de Ahmet el cual gueriendo superar con su mezquita a la Basílica de Santa Sofía, la construyó con 6 minaretes. Traslado por cuenta de los clientes al hotel. Alojamiento.

Día 3 - ESTAMBUL

Desayuno. Día libre para visitar la ciudad por cuenta de los clientes. Alojamiento.

Día 4 - ESTAMBUL - MADRID

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo de la Compañía PEGASUS, con destino Madrid. Llegada y fin de nuestros servicios.